
 

 

行田市都市計画マスタープラン第３回策定委員会 傍聴人感想 
 
・策定委員１７人をこの会議の前に３グループに別け討議して頂き、この３回目の策定委員会に

出席して頂きたかった。意見を述べる委員が非常に少ないので残念。 
・２回、３回目の委員会を拝聴致しまして非常に残念なことは、２０～３０代の策定委員が出席

していないのは残念。２１世紀に向けて意見を述べて頂きたかった。 
 
・どんなまちにするのか見えてこない。 
・具体策が出てこない。 
・基本は人、人口問題についてもっと深く検討すべし。 
 


